

La Bourse de Montréal cherche un nouveau chef de l'exploitation

MIVILLE TREMBLAY

envoyé spécial, JASPER

La Bourse de Montréal donnera cette semaine à un chasseur de tête un mandat international pour recruter un nouveau chef de l'exploitation ayant une solide expérience dans les produits dérivés.

Le président et chef de la direction, Gérald Lacoste, a dit qu'il était probable que cette perle rare soit mieux payée que lui et que cela était normal. L'embauche ne sera pas scellée avant l'approbation du projet de spécialisation par Québec à la fin de l'été.

Hier, à l'occasion d'une table ronde sur la restructuration des Bourses au congrès de l'Association canadienne des courtiers en valeurs mobilières (Accovam), un courtier de l'Ouest a demandé « pourquoi on a donné une tonne d'argent à la Bourse de Montréal ? »

L'ex-présidente du conseil de la Bourse de Toronto, Mme Barbara Stymiest, a expliqué que les artisans de la restructuration s'étaient rapidement entendus sur un montant de 28 millions que Toronto, Vancouver et Calgary ont d'ailleurs commencé à verser à Montréal.

Les critères pris en compte, dit-elle, ont été

les ressources excédentaires de certaines Bourses (qui sont techniquement des organisations sans but lucratif), les revenus d'inscription à la cote perdus par Montréal, la valeur du volume d'affaires transféré à Toronto et au second marché, ainsi que les capitaux nécessaires pour développer le marché des produits dérivés à Montréal.

Certains courtiers canadiens disent en privé que Toronto aurait dû attendre la mort naturelle de la Bourse de Montréal, prédite pour les prochaines années, plutôt que de financer sa relance dans les produits dérivés.

Luc Bertrand, président du conseil de la Bourse de Montréal, a dit durant l'atelier que la prochaine étape serait la conclusion d'une alliance mondiale, et non seulement continentale. Il a également déclaré qu'il allait cet automne inscrire la démutualisation de la Bourse de Montréal à l'ordre du jour du conseil des gouverneurs.

• Par ailleurs, Marc Dalpé, représentant à Montréal de Lévesque Beaubien Geoffrion, a été choisi lauréat canadien du Prix Distinction 1999 de l'Accovam, qui vise à honorer le meilleur conseiller en placement au pays. •